



Mi Universidad

Nombre del Alumno: Alma Azucena Claudio González

Parcial: 3

Nombre de la Materia: Ginecología y obstetricia

Nombre del profesor: María Cecilia Zamorano Rodríguez

Nombre de la Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 5

Puerperio patológico Choque séptico.

El puerperio que comprende desde el final del parto hasta la aparición de la primera menstruación. Las posibles patologías acontecidas en este periodo son un motivo frecuente de consulta en urgencias, siendo además estos procesos la causa más frecuente de mortalidad materna.

Infección puerperal

- La infección puerperal es una complicación obstétrica frecuente. A menudo las pacientes presentan síntomas iniciales de infección puerperal tras alta.
- La fiebre puerperal se define como temperatura igual o superior a 38° al menos durante dos días y entre los días 2° y 10° tras el parto.
- Se puede deber a causas genitales o extragenitales.

Genitales

- * Endometritis
- * Infección de la episiotomía
- * Laparotomía de la cesárea
- * Fascitis necrotizante
- * Mastitis
- * Tromboflebitis pélvica séptica

Extragenitales

- * Complicaciones respiratorias
- * Pielonefritis
- * Absceso pélvico
- * Tromboflebitis
- * Tirotoxicosis
- * Fiebre de origen medicamentoso

Patología vascular del puerperio

Durante el embarazo se produce una serie de cambios que van a favorecer y complicar el diagnóstico y manejo de los fenómenos tromboembólicos.

Patología psiquiátrica del puerperio

No sabe con certeza que la etapa perinatal aumente los trastornos psiquiátricos aunque en el primer mes postparto se considera de mayor riesgo.

Bibliografía

UDS (2022). UDS Recuperado el 09 de 03 de 2023 de <https://plataformaeducativa.com.mx/assets/docs/libro/LEN/d65c8ffe77ab7f83d367f118fd4f0-LC-LEN-506-1-20-BINECOLOGIA-20-OBSTETRICIA.pdf>